

g

Commentée par nos lecteurs

## Vite dit



Défilé militaire de Strasbourg le 14 juillet sur la place Broglie. (Photo archives DNA)

### Le défilé à Strasbourg, cette fois le 14 juillet

Pour la première fois depuis des années, le défilé militaire de Strasbourg pour la fête nationale se déroulera le jour même, le 14 juillet, sur la place Broglie à partir de 18 h.

De 16 h 15 à 17 h 20, la fanfare du 12<sup>e</sup> régiment d'artillerie jouera place Gutenberg puis se déplacera place Kléber avant de rejoindre la place Broglie, où la cérémonie militaire démarrera à 18 h 10, en présence du préfet de la Région, Jean-Marc Rebière,

du sénateur-maire Roland Ries, et du gouverneur militaire de Strasbourg, le général Dexter. Le défilé débutera vers 19 h et rassemblera près de 500 militaires. A noter la présence de l'Etablissement public d'insertion de la défense de Strasbourg, et la participation de la chorale des centres internationaux francophones des Lions Club de France qui chantera la Marseillaise a capella.

Le feu d'artifices sera tiré à 22 h 30 depuis la terrasse panoramique du barrage Vauban. Illustrant la construction

européenne de Strasbourg, il durera 18 minutes environ.

### Par l'arrière

Nicolas Sarkozy a quitté le Parlement européen hier après-midi à 14 h 30 pétantes. Pour rejoindre l'avenue Herrenchmidt et l'A350 via la place de Bordeaux, le cortège présidentiel est passé par l'arrière du bâtiment Louise-Weiss, par la promenade Alcide-de-Gasperi et le bucolique quai du Chanoine-Winterrer Loin de la foule déchaînée, des lieux presque déserts.

Au dernier moment, la police a cependant découvert la présence, au bord du quai, d'un guitariste avec instrument. Une détection suivie d'une prompt intervention des forces de l'ordre invitant le musicien à s'éloigner de la chaussée. Ah, les guitaristes!

### Recyclage des métaux à Kehl: l'inquiétude d'Yves Le Tallec

Le conseiller général (UMP) de la Robertsau, Yves Le Tallec, se félicite de la réunion du groupe de travail transfrontalier consacré à l'environnement. L'analyse du climat du sud du Rhin supérieur à l'horizon 2050 lui semble être une «bonne base de travail», mais il s'inquiète surtout du projet d'installa-

tion d'une usine de recyclage de métaux – notamment des carcasses de voitures – à Kehl. Cette usine, qui serait construite à côté des HKW, traiterait 270 000 tonnes de matière par an, et les camions seraient amenés à effectuer 300 rotations par jour, causant des nuisances jusqu'à la Robertsau et au Quartier des XV. Or, le dossier a été instruit en Allemagne sans prise en compte des inquiétudes des Strasbourgeois, assure l'élu. Qui a également alerté plusieurs autorités, dont le sénateur-maire Roland Ries. Ce projet devrait être à l'ordre du jour du groupe de travail, estime M. Le Tallec.



Yves Le Tallec. (Photo archives DNA)



### Météo

Ciel chargé occasionnant des averses orageuses. Temps lourd.

### Qualité de l'air

Amélioration qualité de l'air moyenne (indice 5).

